

Más de 650 mayores mejoran su educación financiera y digital a través de la obra de teatro ‘Las cosas fáciles’

Esta obra, patrocinada por Funcas Educa y con la colaboración del Proyecto Edufinet de Unicaja, ha sido puesta en escena este lunes por la Compañía de Blanca Marsillach, en la Sala Unicaja de Conciertos María Cristina de Málaga

‘Las cosas fáciles’ pretende servir de puente entre la inclusión financiera de las personas mayores y la cultura

Málaga, 11 de diciembre de 2023

La **Compañía de Teatro de Blanca Marsillach**, con el patrocinio de **Funcas Educa** y la colaboración del **Proyecto Edufinet de Unicaja**, ha puesto en escena este lunes, en Málaga, ‘**Las cosas fáciles**’, una obra que ha permitido acercar la educación financiera y digital a más de 650 personas mayores.

Estas personas procedían sobre todo de municipios de la provincia malagueña (Málaga capital, Almogía, Canillas de Aceituno, Cañete la Real, Cartajima, Fuente de Piedra, Istán, Monda, Pizarra, Rincón de la Victoria, Salares, Sedella y Sierra de Yeguas), aunque también ha habido mayores de Alcalá de los Gazules (Cádiz).

La obra ha sido representada, en dos pases (10.00 y 12.00 horas), en la Sala Unicaja de Conciertos María Cristina de Málaga. Se trata de una comedia escrita y dirigida por Alberto Velasco y protagonizada por las actrices Cristina Izquierdo y Sila Sicilia, que ha sido creada expresamente para este proyecto, sirviendo de puente entre la inclusión financiera de las personas mayores y la cultura.

Esta propuesta escénica pone en el foco la situación de las personas mayores a la hora de acceder al nuevo mundo financiero, dándoles herramientas para un envejecimiento activo en cuanto a su independencia económica y digital.

El estreno de ‘Las cosas fáciles’ tuvo lugar en Madrid el pasado 26 de octubre en el Teatro Bellas Artes, y fue apadrinado por el actor Antonio Resines y el exdeportista Fernando Romay.

Con esta iniciativa se pretende dar visibilidad a la relación de los mayores con la tecnología y las finanzas, así como potenciar su formación, con el fin de procurar su independencia y autonomía en la gestión de las finanzas personales y la toma de conciencia sobre los riesgos existentes en materia de ciberseguridad y su adecuada gestión.



En el marco de la capilaridad que caracteriza a las entidades asociadas a CECA, ‘Las cosas fáciles’ está recorriendo gran parte del territorio español con el objetivo de acercar la iniciativa al mayor número de personas, así como promover la inclusión financiera a nivel nacional. Hasta el momento, la gira ha recalado en más de diez ciudades de la Comunidad Valenciana, Aragón, Extremadura, País Vasco, Castilla-La Mancha, Comunidad de Madrid, Galicia y Andalucía.

Economía inclusiva

Precisamente, para contribuir a acelerar los avances hacia una economía inclusiva, desde CECA llevan años desarrollando medidas que impulsen la educación financiera y digital en la sociedad, especialmente en entornos rurales y para colectivos en riesgo de exclusión.

Una tarea que es compartida por el [Proyecto Edufinet](#), promovido por **Unicaja Banco** y la **Fundación Unicaja** y que tiene como principal objetivo garantizar la inclusión financiera de todos los colectivos de la sociedad, especialmente de los más jóvenes y de los mayores de 65 años.

Con cerca de 20 años de trayectoria, es uno de los programas de educación financiera pioneros en el país y cuenta con la colaboración de más de una decena de instituciones y organizaciones empresariales, así como de 17 universidades.

Desde su puesta en marcha, casi 260.000 personas han participado en las distintas jornadas, talleres, cursos y conferencias que ha llevado a cabo. Por su parte, sus páginas web han registrado hasta el momento más de 20 millones de visitas acumuladas, con accesos procedentes de casi 180 países.

Todo ello ha hecho que Unicaja, una de las entidades pioneras en España en poner en marcha una iniciativa de este tipo, sea uno de los agentes más activos en los ámbitos de la educación y la inclusión financieras, en ejercicio de su RSC y de su compromiso con la sociedad.